

**BILLARD.** Billard Club Agenais. Jeunes.

# Deux titres régionaux pour les cadets

Le week-end dernier, Mont-de-Marsan accueillait les finales Cadets de Ligue Nouvelle-Aquitaine à la partie libre, à quatre billes pour les catégories Bronze et Argent et à 3 billes pour la catégorie Or.

Le Billard Club Agenais alignait 7 jeunes compétiteurs (1 en catégorie Bronze, 2 en catégorie Argent et 4 en catégorie Or), qui s'étaient qualifiés à l'issue des 5 tournois régionaux disputés entre les clubs de Bayonne, Pardies (près de Pau) Mont-de-Marsan et donc d'Agen. Exit les Bayonnais et les Pardisiens, non qualifiés. Les trois finales ont donc opposé des Montois et des Agenais.

En Bronze : ils n'étaient que deux, notre représentant Nicolas Partrat s'incline par une victoire et deux défaites face au Montois Gabriel Polet. En Argent : face à trois Montois, nos deux Agenais se classent 1<sup>er</sup> pour Tristan Audo avec une meilleure série de 11 points et une moyenne particulière de 2,72 et 2<sup>e</sup> pour Alexandre Vidal. En Or : nos quatre Agenais ne laissent que des miettes aux deux opposants Montois, et composent ainsi le podium : Léo-Paul Vidal



De gauche à droite : Yann Madelenne, Tristan Audo, Hugo Richasse, Clara Bouysset, Léo-Paul Vidal, Nicolas Partrat et Alexandre Vidal. / Photo PB.

4<sup>e</sup>, Clara Bouysset 3<sup>e</sup>, Hugo Richasse 2<sup>e</sup> et Yann Madelenne 1<sup>er</sup>, avec la meilleure série de 12, la meilleure moyenne générale de 1,76 et la meilleure moyenne particulière à 2,63 !

Avec cette ultime compétition de la saison, Yann confirme sa montée en Régionale 3 en toutes catégories d'âges pour la saison 2019/2020. Bravo à Tristan Audo

et à Yann Madelenne pour leurs titres de champions de Nouvelle-Aquitaine. Le club félicite tous ses jeunes, issus de l'école de formation du club (dirigée par le président Marc Mongelard assisté de Guillaume Clusel et d'Hervé Lacombe), club qui labélisé « Club École Performance Carambole et 3 Bandes » par la Fédération Française de Billard.

Dans l'actualité proche du club, nous vous informons que les finales des championnats de France de Blackball (12 titres décernés) se dérouleront du 28 au 30 juin au centre Agen Expos Congrès. Venez découvrir la nouvelle salle du Billard Club Agenais au 3 rue du Jourdain salle climatisée de plain-pied et parking gratuit.